

Les jeunes courent pour « La Citoyenne »

Il fallait du courage pour affronter la pluie de ce samedi de novembre et ils l'ont fait ! Une vingtaine de jeunes ont participé, par équipes de 4, au rallye pédagogique « La Citoyenne ». Objectif de la manifestation : sensibiliser les jeunes à la condition de la femme.

L'événement était organisé par le service des sports de la ville et « Aux couleurs du DEBA ». Cette association a choisi le sport comme moyen de sensibilisation au thème de la condition de la femme et des violences qui lui sont portées au quotidien. Au programme : plusieurs courses de 400 mètres et les stands des associations présentes pour la partie pédagogique du rallye. La journée s'est clôturée par un mini-concert de deux groupes de jeunes Eysinais.

reportage



Quatre équipes ont reçu des prix :

- Le prix de La Citoyenne aux « Tigres rouges »
- Le prix de la course à « Girl Power »
- Le prix de l'esprit sportif à « Soignons sport »
- Le coup de cœur aux « Téméraires »